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平成 17 年（ 2005）旭市議会第 2 回定例会一般質問表  

 

発言議員  発   言   の   要   旨  

神  子  功  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

藤 田 昌 功 

 

 

 

 

 

佐原滋之  

１  文化交流について  

 ⑴  新しいまちづくり協働研究会について  

 ⑵  コミュニケーション拠点づくりについて  

①  刑部岬における事業  

②  袋公園における事業  

 ⑶  幼児の情操を高めるコミュニケーションづくり

について  

  ①  行政としての考え方について  

  ②  地域・家庭との結びつきについて  

２  学校教育の充実について  

 ⑴  基礎的学力の向上の取り組みについて  

 

 

１  コミュニティバスの本格実施について  

 ⑴  真に市民のニーズに沿ったプランを作ること  

２  「新しい歴史教科書」の問題点について  

 ⑴  歴史は神話や伝説ではない  

 

 

１  市バスの使用について  

 ⑴  使用の範囲、目的等について  

 ⑵  審査項目と審査方法について  

 ⑶  使用申請から配車決定までの順序と決定までの

期間について  

 ⑷  申請が重複した時の対応について  

２  民間委託事業の基本的考え方について  

 ⑴  資源ゴミの処理方法について  

今後の方向・対応について  

 ⑵  塵芥の収集委託事業の現状と今後の方向につい

て  

 ⑶  焼却作業等の方向について  
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発言議員  発   言   の   要   旨  

髙  木  寛  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

金杉佐久治  

１  子育て支援の充実を求める  

 ⑴  少子化問題の対策として、子供を産み育てる環

境を整備することが大切。  

  その対策は。  

 ⑵  子育て世帯を応援する施策を求める。  

 ⑶  保育料の引き下げを求める。  

２  ごみ問題について  

 ⑴  生ごみの「堆肥化」の推進を求める。  

 ⑵  分別収集をすすめる対策を求める。  

 ⑶  ゴミ袋代の値下げを求める。  

 

 

１  心豊かな人と文化を育むまちづくりについて  

  （文化を拠点とした新生旭市のまちづくり）  

 ⑴  市内各地域には文化や歴史・資料等の貴重な財

産が山積しています。旧干潟地域には大原幽学記

念館を初めとする文化施設・資料遺跡等、国指定

の文化財を含めて数多くあります。  

   これらの貴重な資料や施設を今後どのように町

づくりに活かし取り組んでいくか。  

 ⑵  地域間文化活動の交流について  

 ⑶  学校教育、生涯学習への取り入れ、取り組みに

ついて  

 ⑷  歴史と民族特集号の今後の発刊について  

２  快適でうるおいのあるまちづくりについて  

 ⑴  万力亀城堰周辺環境美化対策について  

 ⑵  国からの払い下げがなされたと聞くが、その経

過について  

 ⑶  今後の有効利用法について  
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発言議員  発   言   の   要   旨  

阿 部 一 成 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

嶋 田 正 治 

１  国保医療における税負担の較差是正について。  

 ⑴  過年度の決算状況と保険税賦課の検討  

２  合併時における一部事務・事業の遅延と是正対策

について。  

 ⑴  市道の破損個所整備の遅れと対策（維持・補修） 

 ⑵  国保加入事務の遅延状況と対応  

３  農業振興について。  

 ⑴  農業経営基盤強化促進構想の育成目標と各経営

体の到達状況の検討と対策  

 ⑵  農業後継者の確保と育成の施策  

 

 

１  市長の市民懇談会について  

 ⑴  今までの経過と、その内容  

 ⑵  市民の参加状況と主な意見  

 ⑶  今後の対応  

２  旭市農業の振興策について  

 ⑴  政府の「農業改革」に対する市長の考え  

 ⑵  政府の「食糧自給化５ヵ年計画」の再延長  

  ①  計画の内容と、これに対応した旧各市町の実

施策  

  ②  計画の再延長になった原因は何か  

  ③  米の生産調整に対する考え  

  ④  農産物の「輸入自由化拡大」政策に対する考     

   え  

 ⑶  認定農家の現況と、経営内容及び今後の市農業

の位置づけと、の役割について  

 ⑷  「市民農園」政策の実施計画の具体化をどう図

るか  

 ⑸  市独自の「特産地作り」の取り組みについて  
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発言議員  発   言   の   要   旨  

嶋 田 正 治 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

木 内 欽 市 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３  市の道路整備について  

 ⑴  各旧市町の舗装状況と補修について  

 ⑵  未舗装地域の現状と今後の対策について  

 ⑶  旧飯岡町で実施してきた舗装原材料の生コンク

リート材の助成について  

４  石綿（アスベスト）対策について  

 ⑴  「アスベスト」の健康に及ぼす影響について  

 ⑵  学校など公共施設の調査状況と対策について  

 ⑶  住民への危険性に対するピーアールとその対応

について  

５  旭中央病院飯岡診療所の運営状況とその利用状況  

 について  

 

 

１  道路問題について  

 ⑴  住民からの道路整備の要望はどれ位あるか伺い

ます  

 ⑵  要望にはどの様に対処しているか伺います  

 ⑶  今後の対応について伺います  

 ⑷  私道の整備について  

 ⑸  通学路安全対策について  

２  学童保育について  

 ⑴  学童保育の現在の状況を伺います  

 ⑵  現状についての評価を伺います  

 ⑶  問題点があるとすれば何か伺います  

 ⑷  老人ホーム等との併用は考えておられるか伺い

ます  
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発言議員  発   言   の   要   旨  

松木源太郎  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

安 藤 政 平 

１  市長の政治姿勢について  

 ⑴  国保税滞納者に対する資格証明書の発行をや

め、全世帯に保険証を交付することについて  

 ⑵  介護保険料の見直しと、法改正で自己負担にな

った施設入居者、ディサービス利用者への居住

費・食事代への補助の実施について  

 ⑶  旭市病院事業会計への繰出金のあり方について  

２  市立病院事業に於ける臨時職員問題について  

３  旭駅前広場造成事業と県道・旭駅前線の拡幅事業  

の在り方及び、今後の「新旭市の中心市街地をどの  

ように形成していくか」について  

４  １市３町の合併後の新旭市の新「道路網計画」に

ついて  

５  その他  

 ⑴  栗源町発、山田町、旧干潟町経由旭中央病院行

きバスの停留所を大正道路の琴田、江ヶ崎に設置

することについて  

 

 

１  飯岡漁港の開発について  

 ⑴  その後の進捗状況  

 ⑵  将来的な構想  

 ⑶  予想される問題点  

 

 


